## Le Venezuela appelle à un engagement international renouvelé à Genève



La Havane, 1er mars, (RHC)- Le ministre vénézuélien des Affaires étrangères, Yvan Gil, a appelé ce mardi à un engagement international renouvelé pour défendre la Charte des Nations Unies.

Sur son compte Twitter, le chef de la diplomatie vénézuélienne a souligné que cela inclut le règlement pacifique des différends et l'abstention de l'usage de la force.

Le ministre a dénoncé le double standard utilisé par les États hégémoniques en matière de droits de l'homme et la tentative de créer un système parallèle qui ne répond qu'à des intérêts spécifiques et criminalise les pays du Sud.

À l'occasion du 75e anniversaire de la Déclaration universelle des droits de l'homme et du 30e anniversaire de l'adoption du Programme d'action de Vienne, le ministre vénézuélien des Affaires étrangères a rejeté et condamné fermement la politisation et le double standard appliqués "par des secteurs très spécifiques" au sein du Conseil.

Il a également pris la parole ce mardi, au nom du Groupe des amis pour la défense de la Charte des Nations Unies, lors du panel de haut niveau sur le droit au développement, un droit humain inaliénable qui est violé de manière flagrante lorsque des pays hégémoniques imposent des sanctions unilatérales à des peuples souverains, a-t-il déclaré.

Source: Prensa Latina

https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/315257-le-venezuela-appelle-a-un-engagement-international-renouvele-a-geneve



Radio Habana Cuba